

## Information » Schwache KI - Starke KI «

Eine »schwache KI« ist darauf ausgelegt, eine bestimmte Aufgabe zu erfüllen und befolgt nur vorgegebene Anweisungen. Die KI besitzt weder ein Bewusstsein noch ein Verständnis im umfassenden Sinne. Ein Beispiel hierfür ist ein Sprachassistent, der auf spezifische Befehle reagiert, aber nicht in der Lage ist, über diese festgelegten Aufgaben hinaus zu agieren.

Eine »starke KI« hat die Fähigkeit, intellektuelle Aufgaben, die ein Mensch ausführen kann, zu verstehen oder zu lernen und würde ein Bewusstsein haben. Im Gegensatz zur schwachen KI ist sie in der Lage, unabhängig zu lernen und Entscheidungen zu treffen. Ein Beispiel hierfür wäre eine hypothetische KI, die in der Lage ist, komplexe Probleme in Bereichen wie Literatur, Mathematik oder der Philosophie zu lösen, ohne speziell dafür programmiert zu werden.